



Chronique de Juillet 1887

5 Juillet. — Mort de M. Meynis, secrétaire-général du Conseil central de l'Œuvre de la Propagation de la Foi, à Lyon, depuis cinquante-deux ans. M. Meynis était né à Lyon en 1800, et on lui doit plusieurs ouvrages sur l'histoire de notre ville. Les principaux sont : 1^o *Les Grands souvenirs de l'Église de Lyon*, dont la 4^e édition a été publiée en format in-4^o et avec de nombreuses illustrations, en 1886, par les éditeurs Vitte et Pérussel ; 2^o *Le Mémorial de la Confrérie des Saints Martyrs*, dont la 4^e édition a été publiée aussi, en 1880, avec plusieurs gravures et plans, sous le titre : *La Montagne sainte, Mémorial de la Confrérie des Saints Martyrs de Lyon* (Lyon, imprim. cathol., 1880, in-8^o) ; 3^o *Les Anciennes églises de Lyon*, 1872, in-12 ; 4^o *Petit portefeuille d'un Lyonnais*, etc.

6 Juillet. — M. Bloch, procureur de la République, à Lyon, est nommé chevalier de l'ordre de la Légion d'honneur.

10 Juillet. — Inauguration solennelle de la section du chemin de fer Ouest-Lyonnais, de Craponne à Mornant. Tous les hauts fonctionnaires de la ville de Lyon sont invités à cette fête. Réception enthousiaste des invités par la ville de Mornant. Au banquet, des discours sont prononcés par M. Cambon, préfet du Rhône, M. Ferrouillat, président du Conseil général, M. Andrieux, député et président du Conseil d'administration de la Compagnie du chemin de fer Ouest-